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GOVERNO DO ESTADO DE MINAS GERAIS

Ata

ATA DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DOS AFLUENTES MINEIROS DO BAIXO RIO GRANDE – GD8 Ata
da 2ª Reunião Extraordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros do Baixo Rio
Grande – GD8, realizada no dia 04 de novembro de 2022 por meio da plataforma digital Jitsi Meet. Daniel
(Secretario Administra�vo) avisa que a reunião será gravada. Às 13h15min reuniu-se o Plenário do
Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros do Baixo Rio Grande – GD8 comparecendo os
seguintes Conselheiros Titulares e Suplentes. Representantes: PODER PÚBLICO ESTADUAL; Hideraldo
Buch (SRS de Uberaba), Rodrigo Angelis Alvarez (SEMAD), Robson Rodrigues dos Santos (IGAM), Hélio
Evaldo da Silva (EPAMIG), Albany Árcega (EMATER). PODER PÚBLICO MUNICIPAL: Iron Ferreira de
Andrade (Prefeitura Municipal de Comendador Gomes), Marinho Mar�ns Severino Segundo (Prefeitura
Municipal de Sacramento). USUÁRIOS: Marcos Paulo Galli (Usina Delta - Unidade Volta Grande),
Vanessa Vaz de Oliveira (CODAU), Francielle Oliveira Silva (Mosaic Fer�lizantes P&K Ltda) Elenice
Louback Barros (COPASA), Maria Eduarda Rodrigues da Cunha e Gonçalves (FIEMG), Oscar Alexander C.
Eichel (CANACAMPO). SOCIEDADE CIVIL: Vera Polyanna Custódio Duarte (ANGÁ), Marizélia Gomes Costa
(Ins�tuto Agronelli), Mauricio Marques Scalon (FONASC). IITEM 01 – Solicitei ao Secretario do CBH GD8
Sr. Daniel a verificação do quórum e ele disse que já �nha quorum. Passei então a palavra para a Diretoria
darem as boas-vindas aos conselheiros. ITEM 02 – Não houve manifestações por parte dos conselheiros.
ITEM 03 - O Presidente do CBH do GD-8, Sr. Hideraldo Buch, falou do 1º Seminário de Integração do Rio
Grande, e que o nosso CBH GD-8 estará bem representado por três conselheiros neste Seminário, são
eles:  Hideraldo Buch do Poder Publico Estadual, Mauricio Scalon da Sociedade Civil, Oscar dos Usuários
da Água e Aristóclides também dos Usuários da Água. O Presidente disse que o seminário terá além de
grandes temas relacionadas a cobrança e Agência de Bacia, será realizado pela Agência Nacional de Água
e Saneamento Básico Oficinas trazendo o debate sobre a cobrança e Agência de Bacia. Vai par�cipar
desse Seminário, órgãos gestores, ANA, conselheiros e convidados. Espera um público bastante
interagido com os temas. ITEM 04 – O Presidente do CBH GD8 Sr. Hideraldo Buch disse que a adesão ao
Processo Eleitoral está baixa, que está tendo muito poucas inscrições do Poder Publico Municipal.
Fabiana do IGAM disse que tem 20 dias para finalizar as inscrições do Processo Eleitoral. Com relação ao
Poder Publico Estadual, Fabiana disse que já está fazendo toda a mobilização. Elenice da COPASA disse
que está fazendo as inscrições de todos a nível de Estado e que logo será enviado. Robson do IGAM disse
que os conselheiros dos comitês têm que ter uma interação no Poder Público Municipal para que as
prefeituras possam par�cipar mais nos CBHs. Disse que tem que reforçar a divulgação do Processo
Eleitoral. Mauricio do FONASC perguntou ao IGAM quando termina todo o processo eleitoral. Fabiana do
IGAM disse que será mais ou menos em junho de 2023. Buch disse que no Edital traz todas as
informações do Processo Eleitoral dos CBH do GD-8, mas que cada CBH de Minas gerais tem o seu edital
próprio. Buch pede a colaboração dos conselheiros na divulgação do Processo Eleitoral.  ITEM 05 – Os
CBHs da Bacia Hidrográfica do Rio Grande parte mineira, já bem discu�ndo o Pacto de Integração que
traz o debate de uma única Agência de Bacia para os CBHs mineiros. Felipe do IGAM disse que este Pacto
de Integração recebeu várias contribuições dos GDs mineiros e que depois de uma discussão bem
definida, este Pacto de Integração será colocada em debate e aprovação nas plenárias dos oitos CBHs
mineiros. Buch disse que todos os GDs vão ter uma única agência de bacia. Buch agradece a Felipe do
IGAM pelos esforços em todas as reuniões no sen�do de levar esta discussão do Pacto de Integração para
os GDs. Mineiros.  ITEM 06 – Não houve manifestação por parte dos conselheiros. ITEM 07 – O
Presidente do CBH GD8 passou a palavra a sua diretoria para as manifestações finais. Agradece a
presença de todos e encerra a reunião.
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Documento assinado eletronicamente por Hideraldo Buch, Presidente(a), em 21/12/2022, às 10:20,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222, de 26 de
julho de 2017.

Documento assinado eletronicamente por Marinho Mar�ns Severino Segundo, Secretário(a), em
22/12/2022, às 08:08, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 47.222, de 26 de julho de 2017.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�p://sei.mg.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 58074347
e o código CRC FAFB4CE6.
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